

**logos entregan
 itación a red
 ncción primaria
 ciativa Hearts**

En 2019, la Organización de la Salud (OMS) ha es-
 lementando la iniciati-
 s, que tiene por objetivo
 ar el uso de estrategias
 e efectivas y sostenibles
 revención y manejo de
 medades cardiovascula-
 el marco del mes del co-
 pios consultores de la
 to a sus equipos de tra-
 lizaron una capacitación
 s de atención primaria
 de la red asistencial en
 río de la Umag.
 te los pilares de la inicia-
 isponer de un protocolo
 miento estandarizado y
 ado basado en la mejor
 ia disponible, con el fin
 ar las tasas de control de
 ansión arterial. La actua-
 cuenta con el respaldo
 ganización Panamerica-
 lud de Chile y de exper-
 Sociedades Chilenas
 iología, Hipertensión y
 ía.
 ctividad realizada en la
 e liderada por el doctor
 iiga, nefrólogo del Ser-
 Salud de Antofagasta
 desempeña como con-
 e la OMS. "La iniciativa
 usca mejorar el acceso
 jejo de patologías car-
 clares en el mundo y del
 rdiovascular. Tiene co-
 in que para el próximo
 l modelo de gestión pre-
 te del manejo de riesgo
 acular", sostuvo Zúñiga.

Tras más de diez años en situación de abandono
Ex Hospital Regional será demolido el próximo año

» En los terrenos se emplazarán el edificio consistorial de Punta Arenas y el cuartel de la Policía de Investigaciones.

« Estamos en la toma de razón para lo que será la demolición", fue el anuncio realizado por el gobernador regional Jorge Flies durante una visita al ex recinto asistencial para inspeccionar las labores de estudio de suelo realizadas por la Dirección de Vialidad. Las obras de demolición serán licitadas en octubre de este año y las faenas comenzarán durante los primeros meses de 2025. Estos se extenderán por siete meses y costarán más de \$3 mil millones.

La máxima autoridad regional en compañía del director de Arquitectura, Jorge Cortez, y el secretario regional ministerial de Obras Públicas, José Luis Hernández, se encargaron de contestar diversas inquietudes de los vecinos del barrio Prat sobre los trabajos. Al ser consultado sobre cómo actuarán frente a la presencia de asbestos, el gobernador salió a aclarar que a pesar de ser una infraestructura antigua esta no posee dicho ma-



Equipos de la dirección de Vialidad trabajan en labores de estudio de suelo en los patios del viejo hospital.

terial contaminante. "Aquí los techos son de zinc y las paredes de hormigón armado", enfatizó Flies. Con respecto a si las labores de derrumbe pueden traer consigo una plaga de roedores, las autoridades salieron al paso e indicaron que periódicamente realizan labores de desratización y mantienen el lugar libre de basura o maleza.

Esta instalación se ha convertido en un dolor de cabeza para la administración Flies,

quien en su tiempo como intendente presentó un proyecto para crear en dicho paño un edificio que albergara servicios públicos, la iniciativa quedó en el escritorio para ser firmado por su sucesor Christian Matheson quien se inclinó por no apoyar la idea. Tres años se demoró Jorge Flies desde su regreso a "La moneda magallánica" para encontrarle un destino al sitio emplazado en el corazón del barrio Prat.

¿Qué se construirá?

En la 1,9 hectáreas que ocupa el antiguo ex hospital, entre las calles Angamos, Zenteno, Condell y pasaje Ancud, se construirá el nuevo edificio consistorial de la Municipalidad de Punta Arenas y el cuartel de la Policía de Investigaciones.

Los diseños estarán a cargo de la Dirección de Arquitectura que se encuentra realizando el estudio de suelo.

"Estos trabajos son necesarios para realizar los informes de suelo, que nos permitirán ingresar el proyecto al Ministerio de Desarrollo Social para que nos den la admisibilidad para postularlo al pago contra recepción, donde las empresas contratistas presentan una propuesta para el diseño y la ejecución de la obra", explicó el director de Arquitectura, Jorge Cortez.

Para el segundo semestre de 2025 se espera iniciar las obras de construcción del edificio consistorial, el cual podría ser inaugurado a finales de 2026. Esta edificación superará los \$35 mil millones de inversión, los cuales podrían ser financiados con el nuevo Plan de Zonas Extremas.

La nueva casa del municipio puntarenense tendrá 13 mil metros cuadrados. Se proyectan dos niveles de estacionamientos y un edificio de seis pisos de altura. "Será con un diseño ad hoc a los tiempos de hoy, con una imagen moderna y con una durabilidad proyectada a lo menos de 30 años", expresó Jorge Cortez. **ALPA**

3
 mil millones de pesos
 costará derribar el
 antiguo edificio, cuyas
 obras se extenderán
 por siete meses

» Conservación

Restaurar el ex hospital nunca estuvo dentro de las opciones, debido a su alto costo, sin embargo, en el diseño del nuevo espacio se contempla conservar algunas paredes que den cuenta del uso anterior que tuvo dicho terreno.

CONSTRUCTORASALFA

MODIFICACIÓN:

Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, mediante resolución N° 623/2024 SRM-MAGAL de fecha 27.08.24, ha autorizado a la empresa Constructora Salfa S.A. al cierre parcial de la siguiente calzada:

INDÍQUENSE LAS FECHAS DE INICIO Y TÉRMINO de la prohibición de circulación vehicular, establecidas en el Resolvo 1° de la Resolución Intenta N° 42/2024, de este origen, de las calles que se indican a continuación:

CALLE	TRAMO	INICIO modificado	TÉRMINO modificado
Bio Lillo Norte	Pedro Bórquez - Avda. S. Aliende	23-09-2024	30-11-2024
de Carrera	Avda. España - República	03-09-2024	31-10-2024
de y Toro Irano	Juan S. Elcano - Monseñor Fagnano	03-09-2024	31-10-2024
de España	Angamos - José Miguel Carrera	03-09-2024	31-10-2024
de Slavich	Avda. España - P. Marechaux	23-09-2024	30-11-2024
de España	Ignacio Carrera Pinto - Mejicana	03-09-2024	31-10-2024

TENIÉNDOSE TODO LO DEMÁS SIN MODIFICAR